

Dolomiten, 28.01.10

## **Für uigiurische Minderheit bei Außenminister Frattini intervenieren**

BOZEN. „Wenn wir eure Freiheiten hätten, wäre ich heute nicht hier“: Mit eindringlichen Worten berichtete die Menschenrechtsaktivistin Rebya Kadeer bei ihrem Besuch bei Landeshauptmann Luis Durnwalder sowie im Landtag von der Ver-

folgung der uigiurischen Minderheit in China. Auf Vorschlag von Elmar Pichler Rolle wurde Vize-landtagspräsident Mauro Minniti beauftragt, bei Außenminister Franco Frattini auf eine Intervention Italiens bei China zu drängen.

